

Polizei kommt wegen Badigästen

St. Jakob Nachdem Pruntrut es französischen Gästen verbot, in die Badi zu kommen, melden nun auch Gartenbäder in der Region Basel Probleme. In den letzten fünf Wochen sei die Polizei zehn Mal ins Gartenbad St. Jakob gerufen worden, schreibt die «Basler Zeitung». Auslöser seien zum Teil «französische Staatsbürger mit nordafrikanischem Hintergrund» gewesen, sagt ein Polizeisprecher zur Zeitung. Es sei zu Verhaftungen gekommen. Am 29. Juni war wegen eines Streits zwischen zwei Gruppen ein Grosseinsatz nötig. (bz)